

# *Comenzará en Granma pruebas en planta de granos*

---



Bayamo, Cuba, 27 may (RHC) El próximo mes se prevé que produzca la planta de beneficio y secado de granos en el lugar conocido por El Contry en la ciudad de Bayamo perteneciente a la Empresa Integral de Granos, anunció el director de esa entidad, Idel Marrero.

Añadió que esa inversión está a más del 95 por ciento de ejecución, realiza sus pruebas en junio y empezará a partir de julio, a recibir importantes volúmenes de maíz, que luego de su beneficio se destinan a la elaboración de alimentos para criar cerdos y aves.

La planta de secado, contrató este año 10 mil toneladas de maíz, y sobresalen las siembras de ese grano en áreas de la Empresa Agropecuaria La Bayamesa, que ya plantó más de 200 hectáreas, con alta tecnología.

La planta de granos de Bayamo, puede secar cada día 60 toneladas de maíz, y recepcionar 100 por jornada, al tener dos grandes silos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**